

PRESSEMITTEILUNG

Nürnberg, 22.03.2023

„Nach-Wuchs“ im Caritas-Pirckheimer-Haus

Forstgewerkschaft IG BAU pflanzt am Tag des Waldes Baum im CPH-Innenhof

Bei schönstem Wetter pflanzten zwei Mitarbeiter der GartenBaumschule Geiger im Auftrag der IG BAU einen fast 4 Meter hohen Baum in den Innenhof des CPH. Der junge Rotahorn „Red Sunset“ belebt eine Stelle im Hof, an der lange ein Baumstumpf stand - zuletzt von einem Kunstwerk überdeckt. Der Rotahorn, dessen leuchtend rotes Laub im Herbst mit dem Weinlaub an der Hauswand im Hof perfekt harmonieren wird, macht den lauschigen Hof des Caritas-Pirckheimer-Hauses im Sommer und Herbst noch atmosphärischer.

Mit dem Geschäftsführer des CPH, Dr. Siegfried Grillmeyer, freute sich auch Bürgermeister Christian Vogel über einen weiteren Baum in der Innenstadt und damit einen Beitrag zu besserer Luft und Kühlung in Nürnbergs Mauern. Bürgermeister Vogel unterstützt das Anliegen der IG BAU, deren Vertreter:innen ebenfalls vor Ort waren. Mit ihrer bundesweiten Pflanzaktion „Nach-Wuchs“ anlässlich des Tags des Waldes schlägt die Gewerkschaft der IG BAU Alarm und weist auf die massive Waldkrise hin: „Der Forst braucht dringend einen Push. Und dabei zählt jeder Baum. Aber auch jeder Forstbeschäftigte. Es fehlt Nachwuchs“, sagt Iris Santoro, Bezirksleiterin Mittelfrankens der IG BAU. „Mehr Sauerstoff – weniger CO2: Dafür steht der Baum. Er ist damit der perfekte Partner fürs Leben. Schon deshalb muss es mehr Bäume geben. Das fängt schon im eigenen Garten an, in den Parks und an den Straßenrändern“, so Iris Santoro.

Alle Anlieger:innen des Innenhofs freuen sich schon auf die ersten Blätter des neuen Schattenspenders. Vorher wird aber erst noch die große Magnolie ihre Blütenpracht im Hof entfalten – bald ist es soweit.

Ein Abstecher in die Königstraße 64 lohnt sich so oder so immer. Zum einen wegen des malerischen Hofes direkt hinter Klarakirche, zum anderen natürlich wegen des umfassenden Veranstaltungsprogramms der hier ansässigen Akademie Caritas-Pirckheimer-Haus. Die aktuellen Veranstaltungen können hier abgerufen werden: www.cph-nuernberg.de/veranstaltungen

Ca. 301 Wörter, 2078 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Ansprechpartnerin Presse:

Susanne Kaiser
Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Akademie Caritas-Pirckheimer-Haus gGmbH
E-Mail: kaiser@cph-nuernberg.de
Tel. 0911 / 23 46-127
www.cph-nuernberg.de
www.facebook.com/akademiecpn
www.instagram.com/cph_nuernberg/
www.youtube.com/cphnuernberg

Bildmaterial

Bild 1:



Fröhliche Gesichter nach der Pflanzaktion: v.l.n.r.: Dr. Siegfried Grillmeyer, Geschäftsführer Caritas-Pirckheimer-Haus; Lena Zimmermann, stellvertretende Regionalleiterin IG Bau; Wolfgang Geiger GartenBaumschule Geiger; Bürgermeister Christian Vogel.

Foto: Kaiser/CPH

Bild 2:



Bei schönstem Wetter pflanzten Armando Lopes und Manuel Herrmann von der GartenBaumschule Geiger einen fast 4 Meter hohen Rotahorn in den Innenhof des Caritas-Pirckheimer-Hauses (CPH).
Foto: Kaiser/CPH